



L'Allemagne projette le drapeau israélien sur la porte de Brandebourg. [FABIAN SOMMER/PICTURE ALLIANCE VIA GETTY IMAGES]

Israël devrait-il faire confiance à l'Allemagne ?

- Josue Michels
- 31/01/2024

« Nous apprécions le fait que vous soyez ici avec nous, que vous vous teniez à nos côtés », a déclaré le 17 octobre le Premier ministre israélien Benjamin Netanyahu au Chancelier allemand Olaf Scholz, en visite dans le pays, après le « pire crime contre les Juifs depuis l'Holocauste ».

L'État d'Israël a été créé en 1948, immédiatement après ce crime encore plus grand contre les Juifs. Cet holocauste, perpétré par l'Allemagne, a tué *millions* d'hommes, de femmes, d'enfants et de bébés juifs. Avant cela, les Juifs ont été persécutés pendant des millénaires en Europe, notamment lors des croisades, des inquisitions et des pogroms.

PT_FR

L'État d'Israël devait être un havre de paix—surtout contre les Allemands. Une vie plus tard, une Allemagne reconstruite, à nouveau à la tête de l'Europe, se tient aux côtés d'Israël.

L'Allemagne a devancé les États-Unis en envoyant son chef de gouvernement en Israël et en illuminant les monuments de sa capitale en bleu et blanc. La plupart des ministres des Affaires étrangères de l'Union européenne ont tenté de limiter la réponse d'Israël, mais le président allemand de la Commission européenne a refusé d'imposer une telle limite. Entre-temps, un sondage a révélé que 70 pour cent des Allemands estimaient qu'Israël avait le droit de se défendre. L'UE souhaitait continuer à fournir une aide au développement à Gaza, qui est entièrement contrôlée par le Hamas, mais l'Allemagne et l'Autriche s'y sont opposées.

Depuis des années, l'Allemagne se rapproche de l'État juif en proie à des difficultés. En 2008, la Chancelière Angela Merkel a prononcé un discours historique devant le parlement israélien : « Tous les gouvernements fédéraux et tous les chanceliers qui m'ont précédée se sont engagés à assumer la responsabilité historique particulière de l'Allemagne à l'égard de la sécurité d'Israël. Cette responsabilité historique de l'Allemagne fait partie de la raison d'État de mon pays. »

L'Allemagne a collaboré avec Israël dans le cadre d'exercices militaires, lui a vendu des sous-marins à capacité nucléaire et a acheté son système de défense antimissile Arrow-3. À la suite de l'attaque, Israël s'est tourné vers l'Allemagne pour obtenir des munitions pour ses navires de guerre, et l'Allemagne a fourni deux drones perfectionnés pour lutter contre le Hamas.

Lors d'une guerre majeure, les forces de défense israéliennes ont toujours besoin de munitions et de fournitures, ainsi que d'un soutien politique, de l'extérieur du pays. Les États-Unis ont joué ce rôle lors de la guerre des Six Jours en 1967, de la guerre du Kippour en 1973 et d'autres conflits.

Mais la façon dont Barack Obama et Joe Biden traitent Israël et Netanyahu témoigne d'un changement de cap. À bien des égards, ils ont fait preuve d'hostilité à l'égard d'Israël et d'autres alliés de longue date. Après le retrait désastreux d'Afghanistan, la crédibilité ternie de l'Amérique et ses limites stratégiques évidentes ont suscité des craintes chez ses alliés.

Il faut s'attendre à ce que cette tendance se poursuive et à ce qu'Israël se tourne de plus en plus vers l'Allemagne.

Le lendemain de l'attaque du Hamas, une grande majorité du parlement allemand a décidé qu'« aux yeux des membres du Bundestag, le droit d'Israël à exister et sa sécurité ne sont pas négociables ». Son ministre des Affaires étrangères a souligné que « toute aide dont Israël a besoin, il l'obtiendra de l'Allemagne. Même un soutien militaire. »

Cette promesse de soutien entraînera l'Allemagne dans la bataille et dans un conflit éventuel avec l'Iran.

Le 12 octobre, devant le Bundestag, le Chancelier Scholz a déclaré : « Sans le soutien de l'Iran au cours des dernières années, le Hamas n'aurait pas été capable de mener ces attaques sans précédent sur le territoire israélien. » Après les menaces proférées par l'Iran, le porte-parole du ministère allemand des Affaires étrangères a répondu le 16 octobre : « Quiconque joue avec le feu dans cette situation, jette de l'huile sur le feu ou l'enflamme d'une autre manière, devrait bien y réfléchir. » Cette réponse contrastait fortement avec celle de Biden et des États-Unis, qui suggéraient que l'Iran n'était pas responsable de ce massacre.

Il s'agit d'un changement radical pour l'Allemagne. Ces dernières années, elle a été le premier partenaire commercial européen de l'Iran. L'Allemagne est-elle désormais prête à soutenir Israël dans une guerre contre le Hamas, mais aussi contre l'Iran ?

Dans un article paru en 2013 dans le *Wall Street Journal* intitulé « Germany Must Have Israel's Back » (L'Allemagne doit soutenir Israël), l'ancien ministre de la Défense Karl-Theodor zu Guttenberg a exhorté le gouvernement allemand à réfléchir à ce qui se passerait « si la diplomatie échouait et qu'Israël était contraint de prendre des mesures militaires contre la menace nucléaire iranienne. [...] Berlin devrait également commencer à réfléchir à comment soutenir Israël à la suite d'éventuelles frappes aériennes sur l'Iran. [...] Les enjeux sont considérables. L'Allemagne ne peut pas se permettre d'être du mauvais côté de l'histoire. »

En 2019, lors d'une discussion sur *Fox Business* à propos de la quête d'armes nucléaires par l'Iran, Guttenberg a indiqué que les dirigeants du Moyen-Orient lui avaient dit « qu'il n'y avait aucune chance d'affronter l'Iran, de la manière dont ils ont été choyés militairement, avec un seul pays. Il faut construire une alliance. »

Pendant des années, le rédacteur en chef de la *Trompette*, Gerald Flurry, a expliqué comment l'Allemagne forgeait exactement une telle alliance et que la Bible prophétisait un affrontement violent entre l'Iran et ses alliés et l'Allemagne et ses alliés.

Daniel 11 tourne autour d'une lutte de pouvoir pour Jérusalem. Dans *Le roi du sud*, M. Flurry écrit : « Et il semble qu'ils entrent à nouveau en guerre pour le pays de Juda, et plus précisément pour

Jérusalem. »

Aujourd'hui, les Juifs possèdent la Terre sainte, mais l'islam et le catholicisme la lorgnent avec avidité. L'islam radical, dirigé par l'Iran, est déterminé à s'emparer de cette terre, mais la prophétie biblique révèle que cette tentative conduira à la guerre. L'agression de l'Iran réveille un lion endormi en Europe.

La prophétie de Daniel 11 : 40 concernant « le temps de la fin » ne s'est pas encore réalisée. L'Europe rassemblera une force écrasante pour détruire l'Iran et ses alliés.

Mais comme l'a fait remarquer Guttenberg, l'islam radical, dirigé par l'Iran, ne peut être arrêté sans une alliance. L'Allemagne a exporté des armes vers l'Arabie saoudite, la Turquie et d'autres nations arabes modérées afin de jeter les bases d'une alliance. Son alliance avec l'OTAN, qui a organisé des exercices militaires en Méditerranée une semaine après le massacre du Hamas, lui donne accès à des armes nucléaires pour contrer les Iraniens potentiellement dotés de l'arme nucléaire.

« Si vous observez attentivement l'Allemagne, vous pouvez voir qu'elle se positionne déjà pour son attaque 'éclair' contre l'Iran », note M. Flurry. « Et certains de ces préparatifs jettent les bases de cette future alliance avec les États arabes » (ibid).

Le Psaume 83 décrit une future alliance entre l'Allemagne, la Turquie et divers pays arabes. Outre Edom (Turquie), les Ismaélites (Arabie saoudite) et l'Assyrie (Allemagne), ce psaume mentionne également Moab et Ammon (Jordanie), les Hagaréniens (Syrie), les Philistins (Arabes palestiniens), Guebal et Tyr (Liban). Ce sont les nations qui entourent Israël !

M. Flurry explique que « l'alliance du Liban avec l'Iran est sur le point d'être rompue et que l'Allemagne en sera la principale cause. Les Philistins—les Palestiniens de Gaza et même ceux de Cisjordanie—changeront également d'alliance pour se rapprocher de l'Allemagne. »

Or, il y a un renversement de situation dans le Psaume 83. « Cette prophétie révèle une vérité cruciale : cette alliance a pour objectif premier et ultime non pas de contrer l'Iran, mais *détruire Israël* » (ibid). La Bible révèle que l'Allemagne remplacera l'Iran en tant que puissance dominante du Moyen-Orient et commettra la plus grande trahison nationale de l'histoire !

Ce revirement est également prophétisé dans Daniel 11 : après qu'Israël a invité les forces européennes à Jérusalem en tant que gardiens de la paix, l'Allemagne, dans une trahison mortelle, cherchera violemment à s'emparer de la ville (versets 41-45).

Mais il y a de bonnes nouvelles (voir Ésaïe 19 : 23-25). Ces mêmes prophéties qui se sont révélées et se révèlent vraies prévoient que la prochaine guerre pour Jérusalem sera réprimée par une force écrasante, par une puissance plus grande que l'Iran islamique ou l'Allemagne catholique. Cette puissance mettra fin à toute rébellion, établira un nouveau gouvernement littéral sur les Israéliens, les Allemands, les Iraniens et toutes les autres nations, et imposera la paix dans le monde entier, tout cela à partir de cette ville même qui est à l'épicentre de tant de souffrances aujourd'hui : Jérusalem !